# TEITELBOIM: Es "técnicamente posible" concordar documento de Mesa de Diálogo en 5 días

Reción desembar ado del buque "Aguiles" de la Armada, en el que organizó una expedición de chilenca, argentimo y científicos de otros paí-ses a Campo de Hirlo Sur, Claudio Teileflocim dels mantes. ses a carpo er incono ser, Canero e terrenoses debe asumir una totalmente dictinta tures coordinar, por encuero del ministro de Defensa, Mario Fernindez, al resto de los integrantes de la Mesa de Disligo para finagatur el documento de comento sobre derechos historianos, que coló internamiento por el regreso de Pinochet, lo, luego que «egila dice-encaberara una nem de diálogo en terreno" en la región an-la entre civilar y militarra y un encuentro de pentinos y diálenos en un tentinos o dende

httad?

—Cuando lland por teléfono al ministro desde los Hicles para informarle sobre el estado de la misido y el me encargó esta tanos en la Mesa, le dis que can un honor amerire esta rospossabilidad. Las discusiones que se han desapossabilidad.

ponsabilidad. Las discutiones que se han desa-mollado en la Mesa están bion y nofas ya están hechas. Las conceno en detalle porque he esta-do en ellan y la redacción del decumento la he-vivida de muy corea.

Fisto me da la seguridad de que, si existe la voluntad de firmar el documento, dos pasede tra-missame en pecos dias. Si el assuto no da resil-tado en peuga simplemente no están dadas las consideranes históricas en Chile. Pero a la Mesa have que darde uma mera e construidad desonacciono hostinara on Cinic. Pero a la sicial ay que darle una nueva oportunidad det-sale del último problema que tario. El meistro ha hecho lo correcto. —¿Esta sería la última oportunidad



—Ultima es una palaira muy larga. Si la Mesa está dispuesta a sentane de nuevo, debiena prefer producer este documento de consumo. Si éste no puede famusoe es porque hay algo muy prefundo que lo impide. No creo que haya un obstáculo insulvable.

-¿Chill va a ser la metodología para

· Si el asunto no da resultado es porque simplemente no están dadas las condiciones históricas en Chile", sostiene el físico y premio nacional de Ciencias, encargado por el ministro de Defensa para coordinar acuerdo.

afrontará la misión que le encomendó Mario

huque. Voy a hacer le mismo-que hice artes para el primer decumenta. Es com de percere de accende com la gente. No partir de com, since de una fase may avantada en la que ya se estaba.

"Había consi un accuerdo

"Había consi un accuerdo

completo"

En el primer documento se establecia circ digo para quienes no entregaran infor-

ese punto abora?

No quieno habitar ni de prime segundo documento. En el estado en que mampió la Mesa habita casi un acuero pieto. No habita una discrepancia ma

Recién acabada expedición en Campo de Hielo, el científico explica cómo afrontará la misión que le afrontará la misión que le científico.

— Lace no el proteccia mao, segun el ministro lo ha dicho, todos los integrantes de la mesa, y en particular los abogados de derechos humanos, están dispuestos a continuar la discu-sión. Si ente está, quiere decir que pieman que se puode discusir con buen éxito.

occosario. Técnicamente en esno dia si es occosario. Técnicamente en posible. Si no lo es, sería porque en Chile no están dadas las circunstancias para que esto se firme. Lo que me delería mucho.

#### "UNA DE LAS TAREAS MAS IMPORTANTES"

Teitelboim, es "técnicamente posible" concordar documentos de Mesa de Diálogo en 5 días [artículo] Carolina Romero

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Autor secundario: Romero, Carolina Bunster, Claudio

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

#### **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Teitelboim, es "técnicamente posible" concordar documentos de Mesa de Diálogo en 5 días [artículo] Carolina Romero. retr.

#### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

## **INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Мара